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***Несмотря на сильные проливные дожди, Пенайские источники и
Неберджаевское водохранилище пустуют. А это значит, что переход на
круглосуточное водоснабжение пока затягивается. Об этом на состоявшемся
совещании по вопросам водоснабжения сообщил заместитель главы по вопросам
ЖКХ Михаил Бабий.
***Однако такие погодные условия благоприятствуют проведению реконструкции.
Проектными работами сейчас занимается проектный институт города Ставрополя. А
вот с подрядчиком есть проблемы. Чтобы освоить выделенные краем деньги,
муниципалитет будет напрямую работать с субподрядными организациями.
***Глава Новороссийска Владимир Синяговский: «Подрядчик нас не слышит, и мы
приняли решение уйти от него и напрямую работать с субподрядчиками, чтобы до
конца года освоить 200 млн. руб».
***Напомним, что программа водоснабжения города разработана в трех
направлениях и включает в себя замену главных водоводов Троицкого группового
водовода, реконструкцию действующих водохранилищ и строительство новых
резервуаров в районах, где воды нет вообще (это Абрауский переулок и район
улицы Октябрьской).
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